

# AUSTRALIE – Les agriculteurs sceptiques

Par Inf'OGM

Publié le 15/09/1999

Environ 40% des agriculteurs australiens se disent sceptiques quant aux bénéfices financiers des OGM et 72% estiment que l'introduction des biotechnologies entraînera une domination des industries agro-chimiques. Enfin, 90% des agriculteurs interrogés sont favorables à un étiquetage et 55% pense que l'Australie devrait imposer un moratoire de 5 ans sur la mise en culture d'OGM. D'autre part, la Fédération des Agriculteurs de l'Ouest Australien, qui représente 6000 agriculteurs, a exprimé clairement son opposition aux manipulations génétiques.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/australie-les-agriculteurs-sceptiques/](https://infogm.org/article_journal/australie-les-agriculteurs-sceptiques/)